



Merci

Merci: est la seule parole que aujourd'hui nous voudrions vous dire, surtout au nom des sœurs de l'équipe de rédaction. Hier nous vous avons demandé un surplus de prière et nous sommes certaines que ceci vous a unies encore plus à nous et au travail que nous sommes en train de faire. Plusieurs ont trouvé la manière pour nous dire leur proximité, mais nous sommes certaines que toutes et tous vous faites équipe avec nous, devant le Seigneur.

Nos journées courent rapidement vers la fin, et en ces jours, rencontre après rencontre, en assemblée nous choisissons, optimisant, ponctualisant les textes qui ensuite, une fois approuvés, deviendront le document programmatique des prochains six ans. L'assemblée sur quelques thèmes est particulièrement chargée et, en ces cas, les échanges sont intenses et passionnants. Le désir à la base est de réussir à donner des poussées décisives vers une communion et une fraternité plus concrètement évangéliques et, pour ceci, capables de se relever toujours pour explorer ensemble des voies apostoliques nouvelles, de nouveaux styles d'annonce et de partage pour une mission toujours plus défiante et plus défiée par ce temps historique.

En tout ce mouvement d'idées et de confrontations un merci spécial à sr Anna Caiazza et sr Leonora Wilson, les modératrices de l'assemblée capitulaire qui avec la Présidente, sr Anna Maria Parenzan, se laissent continuellement remettre en discussion par les propositions, mais avec décision elles arrivent à nous rappeler toujours l'objectif vers lequel converger.

A demain, #staytune #capitolo_ON #restiamoconnessi

Ariccia, le 27 septembre 2019